

Sparkasse Rhein-Maas: „Ausbildung erfolgreich absolviert“

Nach spannenden zweieinhalb Jahren Ausbildung in der Sparkasse Rhein-Maas haben es alle zehn Auszubildenden des Jahrgangs geschafft: im Januar bestanden sie die Abschlussprüfung vor der Industrie und Handelskammer Duisburg-Wesel-Kleve. Sparkassenchef Michael Wolters gratulierte den jungen Nachwuchsbankern*Innen zum erfolgreichen Abschluss im Rahmen einer Feierstunde persönlich.

„Die gute Qualität in der Ausbildung wird durch den Einsatz in verschiedenen Bereichen, wie z.B. in den Geschäftsstellen, unserem Immobiliencenter, im Firmenkundencenter und verschiedenen internen Abteilungen erzielt und bildet somit die Grundlage für eine erfolgreiche Abschlussprüfung“, erläutert Sparkassenvorstand Michael Wolters.

Parallel dazu gibt es viele begleitende Seminare, Planspiele und Workshops, die das Wissen der Berufsschule ergänzen und ausbauen. „Neben der fachlichen Ausbildung legt die Sparkasse Rhein-Maas sehr großen Wert auf die persönliche Entwicklung der jungen Menschen, denn jeder Auszubildende ist ein wichtiges Mitglied unserer Sparkassenfamilie“, unterstreicht Horst Jansen, Leiter Personalmanagement.

Und wie geht es jetzt weiter? Acht der zehn jungen Bankkaufleute haben das Übernahmeangebot der Sparkasse angenommen und werden schwerpunktmäßig zur Verstärkung in der Kundenberatung bzw. Kundenbetreuung in verschiedenen Geschäftsstellen eingesetzt. Zudem gibt es bei der Sparkasse Rhein-Maas sowie innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe sehr gute Weiterbildungsmöglichkeiten für den persönlichen Karriereweg. „Für jeden ist das Passende dabei, denn der Beruf des Bankkaufmanns bzw. der Bankkauffrau eröffnet vielfältige Perspektiven und die Sparkasse Rhein-Maas bietet dazu die entsprechenden Möglichkeiten“, führt Michael Wolters weiter aus.

Personalratsvorsitzender Wolfgang Dahms überbrachte die Glückwünsche der gesamten Mitarbeiterschaft und wünschte einen guten Start ins Berufsleben.

Für das Ausbildungsjahr 2024 ist das Bewerbungsverfahren – bei entsprechenden Voraussetzungen auch in Kombination mit einem berufsbegleitenden Studium - bereits eröffnet. Und für das Jahr 2023 bietet die Sparkasse ebenfalls noch Ausbildungsplätze an. Auf der Internetseite www.skrm.de/ausbildung hat die Sparkasse Rhein-Maas Informationen zum Berufsbild und zum Bewerbungsverfahren hinterlegt. Fragen rund um das Thema „Ausbildung bei der Sparkasse“ beantwortet Nadine Peerenboom gerne unter der Rufnummer 02821-7110-5301.



(Foto: Markus van Offern)

vordere Reihe (v.l.n.r.): Ardita Ajeti, Blerta Kurtaj, Leonie Grube, Suela Amzai, Evelyn Unruh
mittlere Reihe: (v.l.n.r.): Lars Verweyen, Dennis Schmidt, Nadine Peerenboom
(Personalmanagement), Leonie Lange
hintere Reihe: (v.l.n.r.): Michael Wolters (Vorstandsvorsitzender), Wolfgang Dahms
(Personalrat), Horst Jansen (Leiter Personalmanagement)

Beim Fototermin verhindert: Antonia Boßmann und Lisa-Marie Bosmanns

Sparkasse Rhein-Maas
Vorstandsstab – Hagsche Str. 33, 47533 Kleve
02821/7110-5321 – vorstandsstab@skrm.de